

EinBLICK in den Schulalltag

Der Einladung der Schule Willisau folgten auch heuer wieder eine Vielzahl von interessierten Gästen. Unsere Schule hat viel zu bieten: u. a. Unterricht in angenehmer Atmosphäre, Unterricht in gut eingerichteten Schulzimmern, motivierte Lehrpersonen und ebenso engagierte Kinder und Jugendliche. Den Besuchern wurde an drei Tagen Einblick in den ausgewogenen und abwechslungsreichen Schulalltag gewährt. Eltern, Grosseltern, Gotte, Götti oder Behördenmitglieder konnten dem Unterricht vom Kindergarten bis zur 3. Sekundarklasse beiwohnen. Im Werkunterricht, in der Turnhalle, im Klassenunterricht oder auf dem Pausenplatz kam es so zu tollen Begegnungen zwischen Jung und Alt – zwischen Generationen

Die Eingänge zu den Schulhäusern waren einladend gestaltet und dekoriert. Und die Hinweistafeln halfen den Besuchern bei der Suche nach den einzelnen Zimmern und Klassen.





Weitere EinBLICKE in den Schulalltag: <https://photos.app.goo.gl/8ell1D4h8IOh4fWv1>